

## 家庭科「学習の振り返り」

〇1年生の家庭科の授業を通してできるようになったことや、家庭科の内容を勉強して気づいた、自分の生活の改善しなければいけないことを具体的に説明してください。

私は今まで服を買う時、値段とサイズと色くらいしか確認していませんでした。でも家庭科の内容を勉強して他にも形や手持ちの服と似合うかなどいろんな事を確認した方が良かったんだと思いました。それに私は人生で何回も服を買っているはずなのに10回も試着をした事がないので服選びはたくさん改善してより自分に良い服を選びたいです。

私はアイロンがけの授業でかける順番があることを初めて知り、とても驚きました。今まであまりアイロンを使っていなかったので予想以上に大変だということにも気づきました。制服のアイロンをかけたりしなければいけない時は繊維表示も確認してしっかりアイロンがけに挑戦したいなと思いました。

〇1年生の家庭科の授業を通してできるようになったことや、家庭科の内容を勉強して気づいた、自分の生活の改善しなければいけないことを具体的に説明してください。

・カレーうどんをこぼしたというときどうしたらいいか調べてよかったと思いました。理由はこの2日前ぐらいにワイシャツにハンバーグのソースがついたのでそのよごれのおとし方をためてみたところちょっとのこってだけど、白くはなっていました。これからは部屋がちらかっているのをその整理整頓かたでできるようにしたいです。

〇1年生の家庭科の授業を通してできるようになったことや、家庭科の内容を勉強して気づいた、自分の生活の改善しなければいけないことを具体的に説明してください。

授業を通して、いかに空気の入れかえが重要かわかりました。帰ったら、授業が習ったA二の話を思い出して、すぐに空気入れかえをしました。対角線にDアやまどをあけて、たくさん空気を入れかえしました。週末になると晴れた日があったので、3人くらい干しました。A二の死がいをお掃除するように音がひびきわたるくらいにたたきまわしても死がいのにおいははいましたが、すっきりしてA二はすっきりです。

〇1年生の家庭科の授業を通してできるようになったことや、家庭科の内容を勉強して気づいた、自分の生活の改善しなければいけないことを具体的に説明してください。

アイロンのかけ方など、家で手伝いであるときは、順番が分からなくて、でこもりにかけていたので、家庭科で正しい手順を学んで、家でかけてみると、前よりもキレイにかけたので、とても授業が役に立ちました。それと、服の素材の性質や、取り扱った絵表示の意味も学んだので、これから服を買うときは、それも見て、決めようと思いました。自分の生活の改善に向けてのいいことは、もっと、お手伝いもしよう、と思いました。